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AGENCIA UNO -CONTEXTO. 

SS Crítico presupuesto: hospital 
211 evalúa cerrar cuatro pabellones 

El déficit presupuestario — trascendido, fueconfirma- — sentismo importante que — taria hace meses, la misma 
en el Hospital Carlos van — daporla directora delesta tenemos en esa unidad — aún nohayasido aprobada 
Buren de Valparaíso conti- blecimiento, Dafne Secul. hemos debido recurrira — nipor la Dirección de Pre- 
núa generando impactos Enespecífico, la direc- compras de servicio, si- supuestos ni por el Ministe- 
negativos en el estableci- tora confirmó que seestá tuación que sería la que — rio de Hacienda. La Direc- 
miento y esta vez sesuma evaluando esa posibili- dejaríamos de hacerenlo ción del Servicio de Salud 
uno que despierta especial dad. “Efectivamenteesta- inmediato”. no ha hecho los esfuerzos 

preocupación en quienes mos considerando redu- Alconocersobreelries- necesarios para asegurar 
esperan por una cirugía: el — cirel número de pabello- godecierre,el diputado To- los recursos adicionales 
cierre de cuatro pabello-  nesen trabajo, de 16a12, más Lagomarsino enfatizó — queson críticos para man- 
nes del recinto de salud. por razones fundamen-  que“es inaceptable que,a tener el Hospital Carlos 
Estainformación, quepri- talmente presupuesta- pesar de haber solicitado Van Buren en funciona- 

EL CIERRE IMPACTA EN LA RESOLUCIÓN DE ESPERAS QUIRÚRGICAS. mero se conoció como un rias y porque por el au- una expansión presupues- miento pleno”. O 

Van Buren: aseguran que [** mes 
fallecidos en listas es por LZ (21 
no actualización de datos 
Directora del hospital, Dra. Dafne Secul, respondió a los contundentes 
resultados del informe de Contraloría. Trabajan para mejorar, dijo. 

AGENCIAUNO Y CAPTURA DEANTALA LA DIRECTORA DIJO QUE ESTÁN SOLUCIONANDO LOS PROBLEMAS, 

    
  

  

Mirian Mondaca Herrera 
miran.mondacaQestrellavalpod 

a tarde de este miér- 
L coles la Contraloría 

Regional de Valparaí- 
so liberó su informe final 
producto de la investiga- 
ción desarrollada en torno 
alas listas de espera, solici 
tada por el senador Juan 
Luis Castro en los hospita- 
les base de cada región. En 
primera instancia, esa jor- 
nada desde el recinto de 
salud porteño declinaron 
referirse al documento pa- 

SE COMPLETAN DATOS PARA CEl 

Tanto el diputado Tomás Lagomarsino como su par, Andrés 
Celishan señalado que estaban a la espera del informefinal 
de Contraloría sobre el Hospital Carlos van Buren para incor- 
porarlos a sus solicitudes formales de Comisión Especial In- 
vestigadora (CE!) porlista de espera. En el caso del primero, 
adelantó que “estaríamos incorporando estos antecedentes 
al escrito el día lunes, espero, de tal forma de tener una solici- 
tud de Comisión Especial Investigadora contundente”. 

  

  

no nos acepta alguna in- mejorar sus sistemas de 
formación”. registro, pero que también 

Junto con asegurarque — deben lograr una coordi- 
ra así analizarlo, indica- ; > AS ; las personas que están en nación de mejor forma 
ron, lo que finalmente sí 7 MT . lista de espera en el hospi- con el Ministerio de Salud. 
sucedió ayer. ) ll E ; tal son efectivamente pa “Nos han informado 

Fue la directora del 
recinto, Dra. Dafne Se- 

cul, quien se refirió a los 
hallazgos hechos por el 

cientes que están aguar- que están desarrollando 

dando por atención, Secul un sistema de informa- 
indicó que se está traba- ción nuevo, con nuevas ca- 
jando para solucionar los — racterísticas y nuevas apli- 

  

ente contralor. Entre es- problemas detectados por caciones, que debería dis- 
tos llamó la atención es- nas que figuran aún en nas queestán fallecidas y queirentregándoseesain-  elente contralor. minuir estos tiempos de 
pecialmente la presencia — nuestra lista de espera y queaún no han sido baja- — formación para queseva- “Los problemas son latencia que existen entre 
de nombres de personas — que están fallecidas, nos — das dela lista de espera”. — ya actualizando”, planteó. — de quelos sistemas dein- el flujo de la información. 
ya fallecida en la lista de encontramos trabajando Aquellosucede, añadió — Enesesentido,ladocto- formación conversen Nosotros trabajamos por 
espera No GES, en espe- para poder sacarlas de la — Secul, porquelos sistemas — ra señaló que precisamen- más ágilmente y poda- nuestra parte en mejorar 
cífico 120. lista de espera. Lamenta-  deinformación que mane- — te hay una serie de obser- mos tener actualizado — nuestros registros y el mi- 

Respecto a estaanoma- — blemente se produce una — ja el hospital y que son lo- vaciones queguardanrela- en tiempo real la infor-  nisterio de Salud en mejo- 
lía, la directora del hospi- latencia entre que recibi- — cales, y el sistema de infor- ción con esta misma cau mación de nuestros pa- — rarsu sistema, que permi- 
tal porteño, la atribuyó a mos esa información y lo- macióncentral, que mane- sa. “Nosotros tenemos cientes”, señaló. ta que conversemos y que 
una demora en la actuali-— gramos hacer la gestión, y ja el ministerio de Salud, nuestros sistemas localesy Sobrelas medidas que  lainformación esté actua- 
zación de la información. — eso significa que hoy en no están en línea, por lo se producen algunos pro-  seaplicarán para subsanar — lizada como corresponde 
Enese sentido, la profesio día probablemente toda- cual “no conversan direc- blemas porque SIGTE, que — los problemas detectados, — en tiemporeal”, finalizó la 
nal señaló que “las perso- — vía queden algunas perso- tamente, sino que tiene — esel sistema centralizado, — Seculreconocióque deben — directora del hospital. O 
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